

L'Automne des Crinières Blanches



Newsletter octobre 2014

Bienvenue aux nouveaux adhérents qui nous ont rejoints durant l'été et qui ont apprécié la vie paisible des animaux à Bénesse-Vieux.

Merci à tous ceux qui ont renouvelé leur adhésion à l'association l'Automne des Crinières Blanches.

Quoi de neuf pour améliorer les retraites de nos vieux chevaux ? Des terrains ont été défrichés, dessouchés, nettoyés, retournés,



clôturés par des bénévoles, afin de recevoir un semis de prairie pour accueillir nos retraités. Ils pourront brouter à leur guise de l'herbe fraîche.

Mais il faut savoir que l'herbe et le foin ne sont pas suffisants pour les vieux chevaux qui souvent, malgré les soins dentaires, ont des difficultés à manger. On leur donne alors des rations alimentaires composées de fibres de foin compacté que l'on réhydrate (pour Une Ile par exemple), ou du maïs floconné pour les faire grossir (pour Mutine et Chorus par exemple), ceci accompagné de granulés et de pain coupé en morceaux. Tous ces aliments ont un prix bien sûr et c'est grâce à vous que nous pouvons leur offrir ces compléments.



Nos anciennes, Cosette, Gipsy et Musiquette sont toujours là, libres de brouter et aller où elles le désirent

